



## キャッチフレーズ

「わくわく登園 満足降園 建幼の子」



### 夏休み明けの熱中症事故防止

2学期が始まりました。1学期より、保育日数が7日長い2学期です。早速、運動会の練習が始まり、暑さや運動に対して、体が慣れていない子どもたちへの熱中症のリスクが高まる時期です。

そこで、園では、子どもたちの体調や心情を把握し、給水や「元気チャージタイム」(冷房の効いた部屋で過ごす)などを適切に取り入れ、子どもたちの熱中症予防に取り組みますので、お子様の体調等を職員へご連絡くださるようお願いいたします。また、1学期にお知らせいたしましたが、水筒がある状態で転倒した場合に内臓を損傷するなどの重篤な事故が発生しないように引き続き水筒は通園バックに入れて登園するようお願いいたします。

### 奉仕作業・愛園作業

8月17日(土)に、奉仕作業を実施しました。せん定、溝の土あげ、除草、運動会テント用土のう作り、草刈りに取り組んでいただきました。

また、9月3日(火)から5日(金)までの4日間、降園前に除草に取り組んでいただききれいな園庭になりました。

保護者の皆様、暑い中、ありがとうございました。



### 建昌幼稚園の取組を発表

8月28日(水)に、始良公民館で「県幼稚園教育課程研究協議会」が開催されました。当日は、始良、伊佐、曾於、大隅の公立・私立の幼稚園、認定こども園、保育所等の先生方を前に、建昌幼稚園が取り組んでいる幼保小交流、食材五感体験、カレーの日、療育施設との相互訪問等について岩松麻美教諭が事例発表を行いました。

発表を通して、職員の資質向上や園や始良市の取組を紹介することにつながりました。今後も様々な研修に職員を参加させ、新たに必要とされる知識や技能の習得に結び付けてまいります。



### 他園の取組に学ぶ



8月27日(火)、建昌こぎく保育園において、学校関係者評価委員会が開催され、評価委員として園長が参加しました。

保育園経営の説明、保育・施設参観、意見交換が行われました。特に、施設の安全管理、隣接施設の相互利用、ICT活用による保育記録や保護者への情報伝達等の仕組みは、これからの本園の経営に大変参考になりました。

今後も、アンテナを高くして、県内外の取組を積極的に参考にし、よりよい園づくりに努めて参ります。建昌こぎく保育園の皆様、ありがとうございました。

### 【9月の目標】

- 自然の変化に，興味，関心をもって遊び，活動する。
- 体を思い切り動かして活動する。

### 【9月のうた】

- 君が代
- 運動会のうた
- とんぼのめがね
- ポンポコたぬき



## 9月の「にこにこ」



【オリンピック・パラリンピック (新聞掲示)】



【卒園生の模範演技】



【さあ変身するぞ！】



【乾布摩擦でぼかぼか】



【鳥よけネット】



【預かりタイム楽しみにしています！】



【9/5(木) 毎年実施している救急救命講習・AEDは職員室前に設置してあります】



【「あいあい号」毎月，楽しみにしています。移動図書後の「読み聞かせ」】

★建昌幼稚園に，子どもたちの元気な声に戻ってきました。2学期も，保護者の皆様といっしょに，運動会や発表会，餅つきなどの行事をつくりあげてまいります。引き続き，ご協力，ご支援をよろしくお願いいたします。

★令和7年度入園願書の配布を10月15日(火)から行います。保護者の皆様のお知り合いで，3歳・4歳・5歳のお子様がいらっしゃいましたら，是非，建昌幼稚園を含む始良市立公立幼稚園(錦江・帖佐・加治木)をご紹介くださるようお願いいたします。